

教育目標：『豊かな心を持ち 共に学び合う 元気でたくましい伊尾木っ子の育成』
めざす子ども像：(1)主体的・協働的に学ぶ子 (2)「思いやりの心」「感謝の心」「たくましい心」そして、健康な体を持つ子
 (3)臆せず堂々と表現でき、コミュニケーション力を持つ子(元気にあいさつができる子)

伊尾木小学校 学校だより
なぎの木
 令和6年度7月号 6月28日発行



★安芸中職場体験学習★

6月1日(火)～13日(木)の3日間、安芸中学校の3年生が職場体験学習にやってきました。伊尾木小の卒業生と下山小の卒業生の合わせて2名でした。朝の会から授業、給食、掃除、休み時間と、めいっぱい児童と関わっていただきました。期間中に、中学校と小学校との違いについて話をしてくれたり、絵本の読み聞かせもしてくれました。



★水泳の季節！★

早いもので1学期もあと20日あまりになりました。プール掃除も無事終わり、体育の授業では子どもたちの楽しそうな声がプールから響いてきています。7月18日(木)には校内水泳大会が行われます。

これから学校では、1学期の学習のまとめをしっかりしていきます。また、夏休みに向けての指導もしていきます。ご家庭でも、子どもたちが夏休みを有意義に過ごせるよう、ご協力をお願いします。



★安芸市教育の日(道徳授業参観、選書会)、田植え・芋植えへのご協力ありがとうございました！★

6月2日(日)は、「安芸市教育の日(統一参観日)」でした。選書会と「道徳の授業公開」を行いました。たくさんの地域の方、保護者の方にご参加いただきました。当日は、1・2校時に、「えほんの店 コッコ・サン」による選書会を行いました。体育館いっぱいの本の中から、これはという本を選びました。3校時は、全クラス、道徳の授業を参観していただきました。また、4校時、6年生は、英語専科教員とALTによる外国語の授業を見ていただきました。今の英語の授業はいかがだったでしょうか。そして、午後からは恒例の田植えとイモの苗植え。地域学校協働本部協議会の方と保護者の方に手伝っていただいて、1～3年生がイモの苗植えを、4年生から6年生が田植えを行いました。多くの保護者の皆様・地域の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。特に、今年も、田を耕し、水の管理をくださった畠山さん、イモの畝をつくってくださった門田さん、ありがとうございました。昨年に続いて稲の苗がタニシに食べられないようにと薬を撒いてくださった安養寺さん、芋の葉っぱがマルチで焼けないように敷くための枯れ草や段ボールを準備してくださった公民館長さん、松井さん、有澤さんをはじめ、学校が地域や保護者の方に支えられていることを強く感じました。まさに、「地域あつての学校、学校あつての地域」という言葉がぴったりです。



★あなごう(伊尾木洞)保存会に学ぶ★

6月10日(月)あなごう保存会から佐々木さん、小島さんにお越しいただき、5・6年生があなごう保存会の歴史を学びました。伊尾木洞を守り続けてきた地域の先輩の話に熱心に耳を傾けていました。その後、夏の安芸市子ども議会に向けての話し合いをする中でも、伊尾木洞をさらに発展させるためにはどうしたらいいだろうと知恵を出し合う姿が見られました。

★子ども会ビーチボールバレー 準優勝！★

6月22日(土)安芸市体育館で行われた第62回子ども会スポーツ大会ビーチボールバレー競技に、伊尾木小学校と下山小学校から2チームが出場しました。A、Bチームとも予選リーグを突破(特にBチームは5戦全勝の1位)し、決勝トーナメントに進みました。決勝トーナメントでは、Aチームが決勝に進み、堂々の準優勝でした。この日に向けて、休み時間なども使って練習してきた努力があってこそその結果だったと思います。おめでとうございます。



★その他の活動より★



6/11 給食試食会



6/12 読み聞かせ



6/7 避難訓練(昼休み)



6/18 ナスの収穫体験(5・6年)



↑5/29 学校訪問 →いいところ見つけの木(運動会の取組の中で)



4月に植えたユリの花がきれいに咲きました!

裏面に、7月と8月の行事予定を載せています。ご覧ください。